



Nous voilà repartis pour une belle saison d'AS...

publié le 18/09/2019

Nous voilà repartis pour une belle saison d'AS !

Les élèves étaient au rendez-vous, on a passé un très bon après midi sous forme de rencontres en multi sports : du hand, du futsal, du basket !

On vous attend les mercredis suivants !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.